



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA  
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN



## COMUNICADO A LA COMUNIDAD ACADÉMICA DEL POLITÉCNICO COLOMBIANO JAIME ISAZA CADAVID

En mi calidad de Secretaria de Educación de Antioquia tengo la responsabilidad de presidir, por delegación del Señor Gobernador, el Consejo Superior del Politécnico Colombiano Jaime Isaza Cadavid, una de las instituciones públicas de educación superior más importantes para la región.

En las últimas horas hemos conocido sobre la orden privativa de la libertad de algunos funcionarios de la institución, en desarrollo de una investigación penal a la que fueron vinculados. Una situación que a todas luces enrarece el ambiente en el Poli y que se suma a las dificultades que atraviesa la institución, algunas de ellas derivadas de la contingencia del coronavirus.

En el Gobierno de Antioquia somos respetuosos de los organismos de investigación, del debido proceso y de las instancias legales. A ello apelamos en éste y todos los casos. Estaremos atentos al desarrollo de los acontecimientos.

En ese sentido, quiero enviar un saludo solidario a la comunidad académica e instarla a acatar respetuosamente las decisiones judiciales y a mantener como prioridad el cumplimiento de las labores misionales.

ALEXANDRA PELÁEZ BOTERO  
Secretaria de Educación de Antioquia

